

La pension de l'amour des rêves de Pingo

Bien le bonjour ou le bonsoir chers lecteurs et lectrices !

Je connais bien évidemment la raison de votre venue sur ce texte, vous espérez trouver à travers ces lignes la pension d'amour de mes rêves ? La pension qui permettra peut-être à nos petits Pokémon de trouver et d'exprimer leur amour ? Et bien je dois vous dire que vous vous trouvez au bon endroit au bon endroit !

Vous trouverez dans ce texte (si vous n'avez pas déjà arrêté de lire) un rêve écrit par moi-même, fait pendant la nuit du 13 au 14 février, alors que je dormais à poings fermés en pensant à mes Pokémon étant en quête d'amour...

Vous allez donc me demander ce qui s'est passé durant ce rêve ? Et bien toutes sortes de choses. Laissez-moi vous éclairer un peu : cette nuit-là, j'ai rêvé que mes chers protégés étaient dans une vaste salle décorée pour l'occasion, sur le sol était présent une douce moquette de couleur rose, dégagant une agréable odeur, sur cette moquette étaient déposées quelques pétales d'Héliatronc parfumées.

Dans cette salle qui ressemblait fortement à une pension Pokémon, il y avait aussi un mur de couleur rouge vif, qui apportait une extraordinaire sensation de bonheur au cœur d'un Pokémon le regardant.

Au fond de la pièce, on pouvait également trouver des aquariums géants, mais pas des aquariums avec des poissons banals, on pouvait voir des poissons en forme de cœur ... En y regardant de plus près, on voyait nettement qu'il s'agissait de Pokémon, plus précisément de Mamanbo et de Lovdisc, à côté on pouvait également trouver d'autres Pokémon aquatiques, attirés par l'attraction dégagée par Lovdisc et Mamanbo.

Suspendu au plafond, il y avait des branches de gui, avec quelques épines de Maracachi à leur extrémité. Je me souviens avoir vu pendant ce rêve des dizaines de Pokémon tomber amoureux de leur partenaire après leur passage sous les branches de gui !

Mais ce n'est pas terminé ! Dans cette pension, il y avait aussi des Chovsourir et des Rhinolove survolant la pièce en jouant le rôle de « Cupidon ». Aussi, des Leuphorie étaient présents tout à gauche de la salle, pour les Pokémon timides qui n'arrivaient pas à exprimer leur

amour et à montrer leurs sentiments. Il leur suffisait de manger un œuf de Leuphorie et hop, ces Pokémon retrouvaient aussitôt le bonheur et le courage de dévoiler leurs sentiments à leur partenaire !

Il y avait aussi une salle de bains, tout à droite de la salle, avec plusieurs baignoires, adaptées à chaque type de Pokémon. Dans ces baignoires, on pouvait ajouter différents parfums ainsi que différentes pétales de fleurs : des tulipes, des marguerites, des roses... Chaque espace de la pension était aménagé pour qu'aucun Pokémon ne puisse être malheureux. De plus, dans la pension il y avait 4 lampes éclairant la salle entière, elles formaient le mot « Love ». Tout au fond derrière les aquariums, il y avait des fenêtres en forme de fleurs, toutes étant différentes, à travers on pouvait voir le clair de lune qui brillait d'une incroyable intensité. Enfin, il y avait des coussins en forme de cœurs de différentes couleurs déposés un peu partout dans la pension, sur lesquels les Pokémon pouvaient s'allonger et se reposer...

Ce rêve a été pour moi l'un des meilleurs, j'ai profité pleinement des meilleurs moments de ce rêve de St-Valentin. Après tout, les Pokémon ont eux aussi droit à l'amour non ? Le lendemain, lorsque ce fut le temps pour moi de se réveiller, j'étais euphorique, impatient et joyeux à l'idée d'attaquer cette journée splendide et riche en émotions. C'est avec plaisir que j'ai partagé avec vous mon rêve, et j'espère qu'à travers ces lignes vous avez pu trouver la réponse à vos attentes. Je souhaite à quiconque lisant ce texte de trouver le bonheur et l'amour !

Bonnes fêtes à tous et vive la St-Valentin !

Fait par Pingo le dimanche 2 mars 2014.